

Prof. Dr. Hans-Peter Schwintowski verstärkt die Kanzlei Michaelis

Die Kanzlei Michaelis Rechtsanwälte freut sich über einen prominenten Zuwachs in ihrem Spezialisten-Team durch Herrn Prof. Dr. Hans-Peter Schwintowski. Wir sind sehr glücklich, dass unsere Mandanten künftig auch auf die anwaltliche Beratung durch Prof. Dr. Schwintowski zurückgreifen können, so der Kanzleigründer Rechtsanwalt Michaelis.

[Prof. Schwintowski](#) ist Inhaber des Lehrstuhls für Bürgerliches Recht, Handelsrecht, Wirtschaftsrecht und Europarecht an der Humboldt Universität zu Berlin. Er unterstützt ab sofort, als zugelassener, „of counsel“ tätiger Rechtsanwalt, den Bereich des Vertriebs- und des Versicherungsrechtes der Kanzlei Michaelis Rechtsanwälte.

Prof. Schwintowski war Sachverständiger in verschiedenen Gesetzgebungsverfahren. Hierzu gehören das u.a. Finanzmarkt-Richtlinien-Umsetzungsgesetz, das Gesetz zur Modernisierung der Finanzaufsicht über Versicherungen und er war Mitglied der vom Bundesministerium der Justiz eingesetzten Kommission zur Reform des Versicherungsvertragsrechtes. Zuletzt war er Sachverständiger in dem Gesetzgebungsverfahren des Lebensversicherungsreformgesetzes (LVRG).

Als Mitglied der Kommission zur Reform des Versicherungsvertragsrechtes hat er damit maßgeblich an der großen VVG-Reform mitgewirkt.



Prof. © Kanzlei Michaelis / Prof. Schwintowski
Dr. Hans-Peter Schwintowski

Prof. Schwintowski ist (Mit-)Herausgeber und (Mit-)Autor des Praxiskommentars zum Versicherungsvertragsrecht, in welchem auch Herr Rechtsanwalt Michaelis u.a. das Vertriebsrecht kommentiert.

Prof. Schwintowski gilt als ausgewiesener Branchenkenner und rechtlich als Experte im Privatversicherungsrecht, im Bank- und Kapitalmarktrecht sowie im Wettbewerbs- und Vertriebsrecht im Versicherungswesen.

Die Kanzlei Michaelis Rechtsanwälte berät bundesweit Versicherungsmakler und deren Kunden umfassend in allen typischen rechtlichen Fragen, die sich in dieser besonderen Branche stellen. „Die Kooperation mit Herrn Prof. Schwintowski wird im Interesse aller Mandanten der Kanzlei Michaelis Rechtsanwälte eine herausragende Bereicherung sein und bekräftigt unsere Marktposition als eine der führenden Kanzleien der Branche“, so Rechtsanwalt Stephan Michaelis.